

Im September 2019

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die Anteilnahme, die Zeichen der Verbundenheit und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

Karl Grossmann-Meier

erfahren durften.

Ebenso bedanken wir uns bei

- dem Pflegepersonal des Alterszentrums Wägelwiesen für die engagierte, liebevolle Betreuung
- dem Hausarzt Dr. Thomas Unmüssig für die gute medizinische Versorgung
- Herrn Pfarrer Adrian Berger für die zahlreichen Besuche im Altersheim und den stimmungsvollen Abschiedsgottesdienst
- den beiden Musikern Christian Gautschi und Claude Rippas für die wundervolle musikalische Begleitung
- für die Spenden zugunsten der Berghilfe
- allen, welche Karl in den letzten Jahren besuchten oder beim zufälligen Zusammentreffen Zeit für einen «Schwatz» fanden

Wir sind dankbar für die vielen Jahre, während derer Karl uns ein fürsorglicher Vater, ein gerechter Schwiegervater, ein lustiger Grossvater und guter Ehemann war.

Die Trauerfamilien